



EX-CONDENADO A MUERTE.— Antonio Nieto Hernández (Izquierda), en el momento que obtenía su libertad después de cinco años de cárcel y tres de estar con "la pena de muerte encima". Su defensor, Br. Carlos Enrique Hernández Pacheco, llega a recogerlo al Penal de Santa Tecla.

Hacienda no Tuvo Nada que ver en Contrabando

La hacienda San Marcos, de La Hachadura y sus propietarios, la firma Posada Magaña, no tienen nada que ver en el contrabando de ganado descubierto recientemente por la Policía de Aduanas. Lo anterior fue afirmado por personeros de esa firma quienes señalaron que se maneja dentro del marco legal.

El informante dijo que si las autoridades localizaron el referido ganado tuvo que haber sido de alguna propiedad cercana a la hacienda San Marcos y por ello hubo confusión al ofrecer los datos que fueron

—Favor pase a la página 37.

Terroristas Provocan Balacera en Santa Ana

Santa Ana.- Balaceras y detonaciones de bombas, llamando a un paro general para este lunes, provocaron ayer elementos izquierdistas en el área comercial de la ciudad, en las cercanías y adentro del Mercado Central.

Los sujetos, provistos de bombas y de armas de fuego sembraron el pánico en esa zona. Las comerciantes huyeron y dejaron sus puestos abandonados lo que fue aprovechado por los ladrones para los saqueos.

Los incidentes se acentuaron a las horas de mayor actividad, a eso de las once y media de la mañana.

Según los informes de las autoridades hubo varios heridos identificándose entre ellos a Constantino Lara Rodríguez, de 28 años; José Angel Rodríguez Martínez, de 29; Rosa Cándida Sanchez, de 27 y Juan Francisco Silézar, de nueve.

Además se supo que hay agentes de policía heridos, pero fue imposible obtener sus nombres.

Entre las comerciantes había pánico ayer al mediodía y repudio en contra los terroristas que buscan la manera de hacer Imperar el desorden.

En Santa Ana hay repulsión por el paro general ya que el pueblo no quiere esta clase de interrup-



Y SIGUE LA CARESTIA DEL GAS.— A pesar de que ya subió el precio del gas, sigue la escasez. Algunas personas suponen que habrá un nuevo aumento, pero Economía lo ha negado. Son largas las filas de personas buscando el combustible en las ventas de la capital y del interior del país.

El Salvador Busca Respaldo de Organismos Económicos

Con el objeto de entrevistarse con entidades financieras y de créditos, partió el sábado hacia Nueva York el licenciado Oscar Menjivar, Ministro

de Economía. En rápida entrevista ligada con el funcionario en el aeropuerto El Salvador, el licenciado Menjivar expresó que "vamos en

una misión a visitar círculos de negocios y grupos que tienen negocios en nuestro país, vinculados a finanzas y comercio exterior para aliviar el estrangulamiento económico que en comercio externo ha estado sufriendo El Salvador, por la situación que prevaleció en los pasados meses".

Dijo que se buscará un trato mejor en el financiamiento a nuestro país, el cual prácticamente estuvo estancado, pero que ahora con la firmeza que ha demostrado la Junta Revolucionaria de Gobier-

no, se aclarará la situación de la banca nacional, con aquellas Instituciones que tienen líneas de crédito con nuestro país, haciéndoles ver que los compromisos adquiridos y por adquirirse serán respetados tal y como fueron o serán suscritos".

Añadió que en esta misión, lo acompañarán personeros del Banco Central de Reserva con quienes se reunirá en Nueva York, poco antes de iniciar las conversaciones antes men-

—Favor pase a la página 31.

Ex-Condernado a Muerte Comenzará Nueva Vida

Antonio Nieto Hernández, que estuvo sentenciado a muerte durante tres años, quedó libre el viernes y dijo que desde esos instantes "iniciaba una nueva vida, con el fin de servir a muchos".

Nieto Hernández resultó culpable de asesinato en un niño que fue violado el 28 de marzo de 1975 en la finca "Santa Rita", cantón Candelaria, San Francisco Chinameca.

En el juicio —tal como lo demostró el defensor Br. Carlos Enrique Hernández Pacheco en la Cámara Segunda de lo Penal de San

Absolutorio en San Miguel

SAN MIGUEL.- Absolutorio fue el veredicto que emitió el jurado a favor del reo ausente Andrés Guardado Galtán, que fue acusado por rapto y violación en una menor de edad. La vista pública se efectuó en el Juzgado Primero de lo Penal, de esta ciudad, que está a cargo del Dr. Jorge Efraim Campos.

Consta en el proceso, que la señora Agustina Flores v. de Romero, denunció el hecho en el Juzgado, que el 26 de noviembre de 1978, Guardado Galtán, haciendo uso de la fuerza y la intimidación, se había raptado a una menor hija suya.

Sin embargo, se compro-

—Favor pase a la página 57.



LIO DE GIROS.— Dr. Danilo Velado, Juez 5° de Paz de San Salvador, quien conoce sobre una denuncia sobre falsedad de giros norteamericanos y debido a cuya denuncia una señorita se mató de un balazo en el estómago.

Otro Detective Asesinado Cuando Prestaba Servicio

El detective Andrés Oliva Morales, de 25 años, fue asesinado a balazos el viernes como a las siete de la noche cerca de la Iglesia Don Rúa, San Salvador, según investigaciones que se siguen en el Juzgado 2° de Paz de San Salvador.

Con la muerte de Oliva Morales suman tres las registradas en forma idéntica en los últimos días, pues los primeros dos casos ocurrieron en la Colonia Las Palmas, San Martín, el domingo 9, cuando los agentes Juan Filadelfo Aristondo y Elsa Elvira Rivera Meléndez fueron torturados y ultimados por terroristas, según las investigaciones que al res-

pecto se siguen. En cuanto al caso del detective Oliva Morales, se sabe que fue atacado a tiros desde un "Toyota" blanco. Los primeros balazos —según las investigaciones— le cayeron en la espalda a la víctima y a continuación, cuando ya estaba tendido en el suelo, fue rematado de tres balazos en la cabeza.

Oliva Morales era del cantón Upatour, Chalatenango, donde fue llevado su cadáver por familiares para su enterramiento.

En la SIC se informó que no se ha establecido todavía si los asesinos del detective Oliva Morales son delincuentes comunes o terroristas.

Estafan a Señora con 2 Giros Falsos de \$10.000

Una estafa por diez mil dólares en giros falsos llegados de Estados Unidos, es investigada en el Juzga-

do Quinto de Paz de San Salvador, a cargo del Dr. Danilo Velado.

La denuncia ha sido hecha por doña Mercedes Mena Araujo de Castellanos, quien ha mencionado los nombres de las personas supuestamente comprometidas en el engaño.

La ofendida afirmó que pagó 29.000 colones por dos giros: uno por 5.100 dólares y otro por 4.900 dólares, el primero a nombre de Francisco Plácido y el segundo de Mercedes de Castellanos por el Royal Bank of Canadá, pero cuando la señora Araujo de Castellanos quiso hacer efectivos los dos giros en Miami, fue informada que no podían pagarse porque había una investigación dudosa al respecto.

Entre las personas que aparecen mencionadas en este lio, hubo una señorita que se mató de una balaza cuando supo que se iniciaban las investigaciones judiciales o sea cuando la señora Araujo de Castellanos denunció la estafa.

El Dr. Danilo Velado, juez que tiene a su cargo estas investigaciones iniciales, dice que hasta hoy no ha encontrado pruebas contra las personas acusadas, pero que las investigaciones continuarán. Los Dres. José Emilio Velázquez Jiménez y Jorge Alberto Cárcamo Quintana aparecen como defensores de los imputados.